



Ballonfahrt des Herrn Blanchard

Mit Blanchards Ballonfahrt 1785 wurde Frankfurts Karriere als Luftfahrtdrehscheibe eingeleitet.

Am 3. Oktober 1785 gelang dem Franzosen Jean-Pierre Blanchard nach einem misslungenen Versuch die erste Fahrt mit einem Heißluftballon über deutschem Boden. Er startete vor jubelndem Publikum auf der Bornheimer Heide und setzte nach 39 Minuten im etwa 60 Kilometer entfernten Weilburg wieder auf. Blanchard wurde für seine Luftfahrt überall begeistert gefeiert.

Informationen

1785 (Datierung)

Flugblatt
Historie, profan
Papier, kolor. Radierung
Bildmaß: 23,9 x 16,7 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kreuzungen

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C10156
